

La Provence

Les MMC reçoivent le quatuor Arod



Le quatuor Arod se produira ce soir, dans la salle du Grand Bleu, au Rouet Plage. / PHOTO DR

Ce soir, nouveau concert des Moments musicaux, salle du Grand Bleu au Rouet Plage, à 20h. L'association recevra le quatuor Arod (Jordan Victoria au violon; Alexandre Vu au violon, Corentin Aparailly, alto; Sammy Rachid, violoncelle). Au programme de cette nouvelle soirée: Anton Webern : Langsamersatz; Félix Mendelssohn : Quatuor op.44 n°2; et après l'entracte, Ludwig van Beethoven : Quatuor opus 59 n°2.

Créé en 2013, le quatuor Arod remporte le Premier Prix du Concours international de l'ARD de Munich en 2016. Il avait déjà remporté le premier Prix du concours Carl Nielsen de Copenhague en 2015 et le premier Prix du Concours européen de la FNAPEC en 2014. En 2017, il est nommé "BBC New Generation Artist" pour les saisons 2017 à 2019, et Echo Rising Star pour la saison 2018-2019.

En 2017 et 2018, le quatuor Arod se produit notamment à l'Auditorium du Louvre, au Théâtre des Bouffes du Nord et

à la Philharmonie de Paris, à l'Arsenal de Metz, à Bordeaux et à Montpellier, à Bozar (Bruxelles), à Schloss Elmau, au Mozarteum de Salzbourg, au Black Diamond de Copenhague, au Konzerthaus de Vienne, au Concertgebouw d'Amsterdam, à la Tonhalle de Zurich, au Wigmore Hall de Londres, à Tokyo, en Finlande, en Suisse, en Italie ou encore en Serbie.

Le quatuor Arod se produit aussi dans de nombreux festivals : Verbier et Montreux (Suisse), Aix-en-Provence, Menton, Salon-de-Provence, Folle Journée de Nantes, Prades, Heidelberg, Rheingau, Mecklenburg-Vorpommern, Bremen Musikfest, Mozartfest Würzburg, Spring Music Festival de Prague... et ce soir donc à Carry-le-Rouet.

Ce soir, concert à 20h au Grand Bleu au Rouet (parking gratuit), billet en vente sur place une demi-heure avant le début du concert. Tarif général 16 €; réduit 8 €. Gratuit jusqu'à 18 ans. Informations: 04 42 44 64 01/04 42 45 05 82.

Les Moments Musicaux de Carry - Quatuor Arod

Mardi 20 mars 2018

Article dans la Provence

Annnonce de l'évènement



20 Mars

2018

La Provence

LE PÔLE ENFANCE JEUNESSE FAMILLE

Créé en 2014, le PEJF en plus des cafés-parents, des familiales, du lancement du festival du film de poche, ainsi que l'organisation de conférences-débats (Marcel Rufo - deux passages très remarquables - ainsi que de Pierre Rabhi), lancement du conseil municipal des jeunes, le PEJF mène une politique tournée vers les jeunes, les familles et accueille parents et futurs parents pour les accompagner dans leurs démarches (inscription en crèche, centre aéré, les sujets touchant la petite enfance, les ados, et les animations de ce service).

Le Pôle Enfance Jeunesse Famille

Mercredi 21 mars 2018

Article dans la Provence

Diversité du Pôle Enfance Jeunesse Famille



21 Mars

2018

La Provence

Une soirée magique avec Jeff Barcelo

A l'initiative du Pôle Enfance-Jeunesse-Famille, l'artiste professionnel Jeff Barcelo, expert en close-up (magie rapprochée), mentalisme et hypnose, a animé un superbe show de "mentalisme" pour le plus grand bonheur des nombreux spectateurs. Près de 500 personnes étaient présentes pour l'événement, venues en famille pour assister à ce spectacle offert par la municipalité.

"Un gymnase plein d'enfants émerveillés, des parents heureux, c'est que du bonheur pour nous, se félicite le docteur Daniel Livon conseiller municipal délégué au PEJF. De la magie, du mentalisme, de l'émotion, des rires, de l'émerveillement, du rêve, de l'irréel, de l'irrationnel, de la constatación, cette soirée a été un beau moment de partage et d'échange. Merci à tous les participants qui, par leur présence massive et leur participation, ont rendu cette soirée magique ! Il s'agissait d'un spectacle participatif où mentalisme, humour et illusion se mé-



Près de 500 personnes ont assisté au gymnase, à une soirée magie animée par le mentaliste Jeff Barcelo.

(PHOTO A.L.)

laient pour une expérience unique. Les spectateurs étaient également acteurs de cette belle soirée".

En fin de show, le public debout a ovationné Jeff et c'était mérité pour cette prestation de grande qualité.

Jeff Barcelo fait le show

Mercredi 21 mars 2018

Article dans la Provence

Magie, mentalisme et hypnose



21 Mars

2018

La Provence

Le chef de "La Brise" aux fourneaux scolaires

Les demi-pensionnaires du groupe scolaire Simone Thoulouze ont eu une nouvelle fois, la chance de goûter à un repas gastronomique.

Pour la quatrième année consécutive, le chef du restaurant gastronomique La Brise, Jean-François Andrieu, a fait le court déplacement entre son établissement situé au-dessus du port de plaisance et la cuisine du restaurant scolaire, chemin des

diligences. *C'est toujours un réel plaisir que d'élaborer des recettes et un menu avec le chef Elior Denis Ansaldo pour nos jeunes. Notre souhait est de faire découvrir d'autres saveurs aux petits.* Les écoliers ont ainsi mangé un minibus au pesto, une cassole de moules marinières, des pommes de terre aux épices. Salade d'oranges et crumble de pain d'épices ont conclu en beauté ce repas spécial.



Les chefs ont proposé un repas gastronomique afin d'éveiller les enfants au goût des bonnes choses. /PHOTO H.L.C.

Un Chef s'invite la cantine scolaire

Vendredi 23 mars 2018

Article dans la Provence

Le chef de « La Brise » régale nos enfants.



23 Mars

La Provence

Comptes excédentaires, budgets équilibrés, et impôts en baisse

Cinq délibérations par chapitre au conseil municipal dont l'important vote du budget étaient à l'ordre du jour. C'est le rapporteur, Jean-Claude Austry, qui a d'abord annoncé les bilans des comptes de gestion et administratif 2017. Le premier présente un résultat excédentaire de 3 643 331,26 euros, alors que le compte administratif présente lui un résultat de 3 319 638,24 euros, comprenant le "reste à réaliser".

Pour le budget primitif 2018 "préparé en équilibre", a dit Jean-Claude Austry, les sections de fonctionnement et d'investissement s'équilibreront respectivement à 11 326 870 euros (dépenses et recettes égales) et 4 822 214 euros (dépenses et recettes égales).

S'agissant des impôts locaux, comme annoncé précédemment, la part communale a été baissée à 9,15 % pour la taxe d'habitation (baisse de 0,5 %), alors que les taux communaux sont de 14,47 % pour le foncier bâti, et de 20,15 % pour le foncier non bâti.

Edith Baroncini a enchaîné pour le même exercice relatif cette fois à l'office du tourisme, dont le compte de gestion 2017 présente un excédent clôturé de 31 657,36 euros, et un compte administratif au résultat de 29 212,96 euros.

Le budget primitif 2018 est aussi présenté à l'équilibre pour ses sections fonctionnement (112 976 euros, en dépenses comme en recettes) et investissement (42 444,40 euros).

Jean-Claude Austry a repris le micro pour faire voter (à l'unanimité) l'emploi de 31 jeunes saisonniers, une mise à jour d'effectifs et un nouveau cadre pour le tableau des astreintes des agents municipaux, ainsi que leur indemnisation financière ou en repos compensateurs. Il s'est enfin agi de voter



Les élus ont débattu des chiffres du budget, plutôt bons puisque cette année encore, les Carryens vont voir la part locale de leur taxe d'habitation diminuer de 0,5 point. (PHOTO J.C.B.)

la mise à jour du tableau des subventions du Conseil départemental s'élevant (sur 4 ans, et en cours depuis 2016) à 9 100 000 euros en tout, pour des chantiers regroupant la construction achevée du nouvel office de tourisme, le réaménagement de la place Jean Jaurès, la construction du complexe sportif et du skate Park, l'extension du dortoir maternelle de l'école S. Thoulouze, et la modernisation de l'Hôtel de ville et de l'éclairage public.

Le maire a ensuite détaillé l'agenda des travaux d'accessibilité (aux personnes à mobilité réduite) des bâtiments publics, en cours et venir.

Enfin, Alain Cholbi, Daniel Lévon et Francis Der Kasparian, ont tour à tour fait voter des subventions ou demandes de sub-

ventions accompagnant des structures de projets, associations ou sports.

Opposition déconcertante et muette

Mais qui dit budget suppose débat majorité-opposition. Au conseil municipal carryen, Jean François Marza, seul représentant présent de l'opposition, a alterné son vote de positionnement : sur les 27 délibérations, 19 fois son double vote s'est positionné contre leur adoption, 4 ont été des abstentions, et 4 autres votes "pour" ont permis l'unanimité du conseil. Ce vote "sec" émis dans un mutisme total a déconcerté l'assemblée et parfois fait tiquer : le maire s'est fendu d'un "maître de l'ouest" d'incompréhension autour d'un sujet jugé consensuel,

avant de finir par un ironique "merci d'être venu" au moment où M. Marza a devant l'assemblée ébahie, quitté soudainement le conseil, avant son terme.

Linky, à prendre ou à laisser ?

Parmi les deux informations lues par le maire en fin de conseil, une souleva questions et polémiques acruellement dans les réunions publiques : l'installation ou pas du fameux boîtier électrique Linky par Enedis. "Parce qu'on entend tout et n'importe quoi sur le sujet, nous avons posé la question à un cabinet d'avocats. Je vous confesse donc qu'une Ville ne peut pas s'opposer à la pose de ces compteurs", a résumé Jean Montagnac.

Conseil municipal

Samedi 24 mars 2018

Article dans la Provence

Comptes excédentaires, budgets équilibrés.



24 Mars

2018

La Provence

Première séance de dédicace réussie avec Fanny et Bernard Vitiello



Les auteurs entourés des responsables de la librairie Florence - Carry Presse ont lancé les premières séances de dédicaces du commerce.

/PHOTO J-L.C.A.B

La première séance de dédicaces des nouveaux gérants de la librairie Florence - Carry Presse (route Bleue) a rencontré un vif succès auprès des lecteurs et des curieux, petits et grands.

Pour cette première, Fanny

auteur de livres jeunesse et Bernard Vitiello, auteur de polar étaient présents pour rencontrer leurs lecteurs et faire découvrir leur passion et signer leurs ouvrages aux clients du commerce.

"Notre objectif est de promou-

voir le livre et la découverte de nos auteurs régionaux, commente Nelly une des responsables. Ce sont des moments chaleureux d'échanges et de partages très intéressants. Ces événements culturels sont à pérenniser."

Séance de dédicace de Fanny et Bernard Vitiello

Dimanche 25 mars 2018

Article dans la Provence

Dédicaces à la librairie Florence.



25 Mars

2018